

JURNALIS

Ketua Pembina Yayasan Pendidikan Darussalam Titip Pesan Untuk Lulusan Dalam Sambutannya

Arfiandi ST MM - LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG

Nov 24, 2024 - 22:04



Sambutan Ketua Pembina Yayasan Pendidikan Darussalam Dr, H, Ahmad Arsy, S, Ag, MA, M, M, Pd , Pada Acara yudisium S1, Keperawatan, Profesi Ners, S1 Kebidanan, Profesi Bidan, STIKes Darussalam Lhokseumawe jln Sultan Iskandar muda no, 24 f Kampung Jawa lama Kota Lhokseumawe

Lhokseumawe - Ketua Pembina Yayasan Pendidikan Darussalam" Dr.H,Ahmad Arsy,S,Ag,M,A,M,M,Pd Untuk Lulusan S1, Keperawatan,Profesi Ners,S1 Kebidanan,Profesi Bidan STIKes Darussalam Lhokseumawe Dalam sambutannya Berpesan untuk menjalani profesi kita masing-masing Dengan selalu menjunjung tinggi nilai-nilai kehalalan Dan kebaikan, nilai amanah, kemanfaatan dan Kemaslahatan

Yang membawa keselamatan hidup di dunia dan Akhirat. Di samping itu, kita diajak untuk menjalani profesi dengan sepenuh hati dan kejujuran sebagai Wujud menunaikan ibadah dan kekhalifahan di muka Bumi ini.

Oleh karena itu, mari kita pegangi nilai-nilai tersebut di Dalam menjalankan dan mengembangkan profesi di Tempat kita berkhidmat

Lebih Lanjut Ketua Pembina Yayasan Pendidikan Darussalam Ahmad Arsy juga berpesan agar selalu Menjunjung tinggi profesionalisme, rasa kemanusiaan Dan etika yang selalu melekat disetiap langkah.

Pesan untuk menjalani profesi sesuai dengan kode Etik, junjung rasa kemanusiaan, jalani proses dengan Cara terhormat, pelihara martabat dan tradisi luhur Profesi perawat, bidan supaya bisa menjalani profesi Dengan baik. perawat, bidan ,harus dapat berinteraksi Dengan penuh empati kepada pasien,

Memiliki keunikan tersendiri dibanding dengan Perguruan tinggi lainnya yaitu profesional dan mampu Mengamalkan akhlak-akhlak islami dalam berprofesi.

Menjadi tenaga kesehatan yang HEBAT menjadi Pesan yang harus dipegang teguh. Humanity: Memiliki human care. Empaty memiliki kemampuan Untuk memahami apa yang dirasakan orang lain,

Serta memiliki keberanian untuk menghadapi tantangan baru, Adaptif ,mudah beradaptasi dimanapun berada dan Thinking critical and creative,

Memiliki kemampuan untuk berpikir kritis dan kreatif. Dimana hal tersebut merupakan bagian dari SOFT SKILL. Dalam Sambutan Nya Ahmad Arsy juga Berharap semua lulusan STIKes Darussalam Lhokseumawe mampu memberikan kontribusi positif Melalui karya-karya yang bermanfaat bagi bangsa Ujarnya

Arfiandi ST MM